

Vorösterliches Angrillen in Waldhof

Das bereits traditionell gewordene vorösterliche „Angrillen“ am Feuer in Waldhof war dieses Jahr zur Freude aller sehr gut besucht. Nicht nur Waldhöfer, sondern auch unseren Bürgermeister mit Begleitung, Gäste aus den Ortsteilen und ehemalige Waldhöfer konnten wir begrüßen. Das Wetter spielte natürlich auch eine große Rolle und bescherte uns eine wirklich fröhliche Runde zur Eröffnung der Grillsaison, bei der auch die Kinder voll auf ihre Kosten kamen. Mit dem Ostereiersuchen am frühen Abend begann für Sie ein schöner Abend.



Es freut uns außerordentlich, dass immer mehr unserer „Neuwaldhöfer“ die Angebote zu unserer Gemeinschaft annehmen, aber auch die „alteingesessenen“ wieder verstärkt zu unseren Veranstaltungen kommen. Mit Blick auf das 50-jährige Bestehen der



Siedlergemeinschaft hoffen wir, dass das auch so bleibt. So macht die Vereinsarbeit doch ganz großen Spaß.

Erstmals musste der Vorstand gegen 19:00 Uhr die Keller „plündern“, da uns die Getränke auszugehen drohten.

Dieses Jahr hatten wir neben den bisherigen Speisen für die Kleinen auch noch „Stockbrot“ im Angebot.



Für diese tolle Idee, die sehr gut ankam, danken wir Franziska Krieglstein und auch dafür, dass sie und Thorsten Teig und Werkzeug hierfür kostenlos zur Verfügung gestellt haben.

Herzlichen Dank sagen wir auch nochmal an einen der „neuen“ Waldhöfer, der uns spontan eine Spende von 50 € zukommen ließ. Danke natürlich auch allen Helfern und Helferinnen, die uns bei dieser schönen Aktion unentgeltlich unterstützt haben.

Wir werden die Gewinne und Spenden aus der Veranstaltung wieder gewinnbringend für unsere Siedlungsgemeinschaft einbringen.

Diese schon traditionelle Veranstaltung wollen wir auf jeden Fall so fortführen und freuen uns schon auf die nächsten Veranstaltungen.

Vorstand der Siedlergemeinschaft Waldhof e. V.

im Verband Wohneigentum Hessen e.V.